



An den Grossen Rat

25.5333.02

PD/P255333

Basel, 24. September 2025

Regierungsratsbeschluss vom 23. September 2025

## Schriftliche Anfrage Eric Weber betreffend «wie teuer kam die Klausur-Tagung der Regierung in 2024 und 2025»

Das Büro des Grossen Rates hat die nachstehende Schriftliche Anfrage Eric Weber dem Regierungsrat zur Beantwortung überwiesen:

«Es ist bekannt, dass die Basler Regierung jedes Jahr zu eine Klausur-Tagung aufbricht, sei dies ins Ausland oder in einen anderen Kanton. Es fallen teure Reisekosten und teure Hotelkosten an.

In diesem Zusammenhang folgende Fragen:

1. In einer Zeit, in der einfach immer mehr gespart werden muss, kann sich der Regierungsrat bitte vorstellen, ab 2026 alle Klausur-Tagungen nur noch in Basel-Stadt zu machen? Denn somit würden teure Hotel-Übernachtungen wegfallen.
2. Wo fand die Klausur-Tagung der Regierung in 2024 statt? Wie hoch waren die Kosten?
3. Wo fand die Klausur-Tagung der Regierung in 2025 statt? Wie hoch waren die Kosten?
4. Hat jeder Regierungsrat von Amt wegen ein GA der SBB?

Eric Weber»

Wir beantworten diese Schriftliche Anfrage wie folgt:

Klausursitzungen ermöglichen eine vertiefte Auseinandersetzung mit strategischen Themen.

Im Namen des Regierungsrates des Kantons Basel-Stadt

Dr. Conradin Cramer  
Regierungspräsident

Barbara Schüpbach-Guggenbühl  
Staatsschreiberin